



LE PRIEURÉ DE BEAULIEU

EN ROANNAIS

DÉPUIS près d'un siècle les dernières mesures du prieuré de Beaulieu avaient disparu, lorsque la découverte d'un dessin du P. Martelange, reproduisant le prieuré en 1617 (1), attira l'attention des érudits de la région lyonnaise sur cet ancien moultier. Malheureusement les documents sur cette illustre maison religieuse sont rares, son « chartrier » a disparu en partie dans la tourmente révolutionnaire et notre rôle pour la faire revivre s'est forcément borné à suivre pas à pas le rarissime opus-

(1) Le mss. porte : « *monasterium monialium sancti Benedicti prope Roannoam, vulgo Beaulieu* : 17 novembre 1617. »